



# 伏虎便り

No. 6 平成30年9月27日(木)



全力で競技する伏虎の子！というみんなの想いを込めたスローガンです。

## 「猛虎伏走」～いま、わかちあうキセキ～

9月22日(土)、「猛虎伏走(もうこふくそう)～いま、わかちあうキセキ～」をスローガンに、運動会を開催しました。前日から降り続いた雨のため、グラウンドの状態が心配されましたが、早朝から、育友会や地域の皆様の力を借りてグラウンドを整備し予定通り開催することができました。

本校の運動会は、前期児童と後期生徒の合同演技、大小2つのトラックを活用した様々な合同リレーなど、他の学校では見られない一貫校らしい種目を多く設けています。どの種目においても、全力で取り組む姿、年下に思いやりを持って接する姿を見ることができました。年の差を越え、本校の子供達が絆を深める良き交流の場になったと思います。



全力疾走。みんなでバトンをつなぎます！

運営や準備を担当した各委員会、各学年のお世話を担当した9年生、ブロック長の皆さんもそれぞれの役割を果たしよく頑張りました。

最後になりましたが、応援、運営にご協力いただいた育友会の皆様、声援を送って下さった保護者、地域の皆様に深く感謝申し上げます。



1・9年生合同ダンス「ドラえもん」  
ひみつ道具は、カラー軍手！



2・8年生合同ダンス「kiss you」  
笑顔いっぱいの演技でした。



3・7年生「まわしてまわしてふっとばせ！」7年生の騎馬は力強い！



3・4年生「TE TO TE」元気あふれる、そして美しい演技でした。



5・6年生「HERO」心と力をあわせて、頑張っているみんなの姿に感動！



1・2年生「ねらってねらって」  
玉入れもダンスも楽しかったね。